

Hizo funcionar el horno en un día muy importante

El día de la primera comunión de mi hija el horno, de repente, dejó de funcionar.

08/10/2018

Eran las 10 de la mañana del 24 de octubre y tenía que salir pronto debido a que, a las 12 am, era la primera comunión de mi hija mayor. Luego de la Misa, esperaba a toda la familia (mía y de mi esposo) en la casa para un almuerzo. A esa hora,

las 10 am, me confirman que no se prendía el horno. Casi para todo el menú era necesario este importante implemento de la cocina.

Por la hora, y considerando que debía tener listos a mis cuatro hijos para salir, le dije al maestro encargado de la comida: “Mire, le voy a presentar a alguien a quien quiero mucho. Le he pedido que prenda el horno para que pueda tener todo a su punto a nuestro regreso. Sé que don Álvaro nos ayudará a que se prenda el horno”. Él, con cara de extrañado, me dijo: “¿Está segura de lo que me dice?”. Encogió los hombros e insistió: “¿Está segura que no podemos llevar la comida donde le presten un horno?”. Luego de rezar la estampa en la cocina, le dije: “Aquí lo dejo para que lo acompañe”. Y me fui a terminar de arreglar a los niños y a salir a la Misa.

Hasta que salí de casa, no prendía. Durante el camino fui encomendando el tema. A lo que regresé a casa, ya para el almuerzo con toda la familia conmigo, me cuenta que había prendido, había podido cocinar y calentar todo el menú. Y al final, cuando todos terminamos, antes de irse, me dijo: “me voy, señora, y me llevo a su amigo, que sí que funciona”.

Luego de la reunión de la primera comunión, el horno no se volvió a prender hasta que vinieron varios técnicos en varias visitas a cambiar piezas, ya que no tenía reparación: sin aquellos cambios el horno no prendería. Sin embargo, ese día, gracias a Dios y a don Álvaro, pudimos celebrar sin inconvenientes y con mucha alegría la primera comunión de mi hija.

D.O.B., Ecuador, 2016

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-gt/article/favores-don-
alvaro-horno-funciona/](https://opusdei.org/es-gt/article/favores-don-alvaro-horno-funciona/) (22/02/2026)